

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

OYEM : LES ADMINISTRÉS AU "GARDE-À-VOUS" POUR LA LEVÉE DU DRAPEAU



Photo: PME

LES services administratifs du Woleu-Ntem ont appliqué à la lettre, hier lundi 20 novembre, la mesure prise par le CTRI – communiqué n°027/CTRI du mardi 14 novembre 2023 –, instituant l'extension de la cérémonie de la levée et de la descente du drapeau tricolore et du chant de l'Hymne national "La Concorde" à toutes les administrations publiques du pays. Il était presque 7 heures 30 minutes lorsque le gouverneur Jules Djéki et ses collaborateurs se sont retrouvés sous le mât du drapeau du gouvernement d'Oyem. Une levée des couleurs qui a été suivie par le chant de l'hymne national "La Concorde". Un exercice ayant été également exécuté par d'autres administrations du Woleu-Ntem et d'Oyem, notamment au commissariat central, à la brigade-centre de gendarmerie, à l'Hôtel de Ville, au tribunal de première instance, à la Cour d'appel et dans les directions provinciales du Travail, de la Concurrence et de la Consommation, d'Académie provinciale (DAP). Les agents de ces administrations ont exprimé leur joie et reconnaissance au président de la Transition, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, qui a institué cela pour marquer notre amour et notre attachement à nos valeurs républicaines.

PORT-GENTIL : "LA CONCORDE" A RETENTI DANS LA VILLE



Photo: NGUMBI Julie

À la suite des apprenants, les administrations déconcentrées et décentralisées ont procédé hier, tôt en matinée, sur instructions des plus hautes autorités du pays, à la levée du drapeau suivie de l'exécution de l'hymne national, "La Concorde". Un chant que plusieurs compatriotes avaient déjà oublié. Jusqu'à la veille de l'exercice, certains revisitaient les couplets à entonner, d'autres tenaient discrètement leur pense-bête. Au gouvernement, Paul Ngome Ayong, le maître des lieux, et ses collaborateurs ont chanté à cappella, tandis qu'à l'Hôtel de Ville, la fanfare municipale accompagnait le personnel rassemblé autour du mât. Le gouverneur s'est dit satisfait de cette première sortie devant se répéter tous les lundis. "J'ai fait le tour, le mouvement d'ensemble est respecté. Nous saluons la décision des plus hautes autorités du pays, parce que c'est le moment où chacun est obligé de se replonger dans les paroles presque magiques de notre hymne national, de nous réjouir d'être citoyen du monde. Et c'est une symbolique très forte, celle de la levée du drapeau, car elle fortifie la nation et nous rattache à la patrie", a déclaré Paul Ngome Ayong.

EBANG MVE & RAD

Mouila : l'appel à contributions au dialogue national



Photo: DR

La gouverneure Mengue M'Owono présidait la réunion

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

POUR répondre à la demande du Premier ministre de la Transition, Raymond Ndong Sima, la gouverneure de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, a convié dernièrement, à la salle polyvalente du complexe administratif de Mouila, toutes les forces vives de la province de la Ngounié. Elle était, pour la circonstance, assistée du préfet du département de la Douya-Onoye, Alphonse Ndeme, du président du Conseil départemental, Joseph Mokambo Divisso, et du premier adjoint au maire de

la localité, Lélé Lebongo.

La gouverneure a présenté de manière succincte l'appel à contributions lancé par les plus hautes autorités du pays. "Contributions qui se déclineront en trois phases : le choix d'un thème à analyser et à exploiter ; le diagnostic des situations à dénoncer ; et des propositions en vue de résoudre le problème diagnostiqué", a expliqué l'autorité provinciale. Laquelle a ajouté que les éventuelles propositions énoncées seront prises en compte et analysées. Mais qu'elles doivent être déposées au gouvernement et à la préfecture de Mouila, au plus tard le 30 novembre en cours.

Paulette Mengue M'Owono a rappelé aux populations de la Ngounié qu'elles ont là, une occasion franche d'énoncer les différents maux qui minent leur quotidien. "Les propositions doivent porter sur les maux réalisables qui minent notre province et nos populations. C'est donc une opportunité pour chacun de nous de proposer quelque chose qui peut changer ou apporter un plus à la Ngounié", a exhorté la gouverneure.

Les participants se sont dits satisfaits de l'initiative prise par le président de la Transition, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema.

Franceville : reprise des travaux de réhabilitation de l'USTM

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

DANS le cadre d'une mission d'évaluation des travaux de l'Université des sciences et techniques de Masuku (USTM), diligentée par le président de la Transition, chef de l'État, le général de brigade Brice Clotaire Oligui Nguema, le conseiller technique du ministre de l'Enseignement supérieur, Aimé Tonda Manguendji (chef de mission), accompagné de son collègue, Pr Jean Sylvain Ndo Ndong, tous anciens étudiants de l'USTM, ont échangé avec les autorités locales du Haut-Ogooué le 13 novembre dernier.

Au menu de la rencontre avec le gouverneur Jacques Denis Tsanga, le préfet de la Passa, Raphaël Obali et le maire de Franceville, Joachim Lékogho : la situation préoccupante de l'USTM dont les travaux de réhabilitation des blocs pédagogique et administratif, et du campus universitaire furent abandonnés il y a un



Photo: Nadège Ontounou

Les officiels lors de la visite des travaux à l'USTM.

an par les entreprises adjudicataires. Aujourd'hui, grâce à l'arrivée providentielle des autorités de la Transition qui ont pris cette problématique à bras-le-corps, ceux-ci ont repris. La rentrée académique au sein de cette université technique étant annoncée pour bientôt, les entreprises adjudicataires travaillent donc sans relâche, au rythme des consignes édictées par le Comité pour la transition et la

restauration des institutions (CTRI). Il s'agira de livrer assez rapidement les blocs pédagogiques pour que les cours reprennent incessamment. Cette reprise des travaux est bien accueillie par les autorités locales, qui étaient préoccupées par la dégradation avancée de l'USTM. "Nous attendons vivement la réouverture de l'USTM", a lancé le gouverneur Tsanga.